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В pafioiio вошло в обычай 
ро окончании хозяйственного 
года ежегодно устраивать 
сельскохозяйственную выстав
ку, где отражаются все до
стижения передовиков колхоз
ного производства. Такие вы
ставки становятся все более 
наглядными и поучительными. 
С каждым годом растет число 
передовиков. Об этом ясно го 
ворят предварительные итоги 
хозяйственного года. Напри
мер, производство молока в 
та ки х  сельхозартелях, к а к  
«Ленинские дни» в текущем 
году по сравнению с 1955 
годом намного возросло, 
«Заветы Ильича» —  на 82 
процента. Завоевали право 
участия на выставке такие 
доярки, к а к  В. П. Мотова, А. А. 
Дулепова, В. А. Двойнишнпко- 
ва, И. А. Пахннна, свинарки 
М. М. Медведева, М. П. Маль
цева, 10. А. Медведева, А. Ф. 
Маракова, А. П. Булатова, 
№ П. Нехаева я  др. Будут 
участниками вы ставки многие 
телятнпцы.

Получен хороший урожай 
льна, рж и, картофеля я дру
ги х  культур, дающий право 
многом механизаторам МТС, 
звеньевым, бригадирам и кол
хозам в целом быть участни
ками выставки.

В нынешнем году будет ор
ганизована постоянно дев
ствующая районная сельско
хозяйственная выставка. К а ж 
дая машинно-тракторная стан
ция должна оформлять свой 
стенд с показом работы кол
хозов н механнзаторов. За что 
большая ответственность ло-J

главны х специалистов МТС.
Хозяйственный год накану 

не завершения, я до дня откры 
тпя вы ставки осталось менее 
месяца. Между тем в подг 
товке к  ней мало что сдсла 
но. Экономический материал 
колхозах и МТС не накаплп 
вается, не оформляется, участ 
ники  выставка выявлены 
всюду, опыт высоких пропз 
водствевных показателей 
обобщен, не готовится нагляд 
ный материал.

Задача колхозов, МТС за 
оставшийся период решить не 
отложные работы по подготов 
ке к  выставке. Надо особенно 
тщательно подойти к  показу 
та ки х  хозяйств, которые со 
всем еще недавно считались 
отстающими, экономически 
слабыми, а за короткий срок 
их экономика окрепла. Рас 
крыть приемы и методы их 
труда, показать умелое ис 
пользование резервов и воз 
нежностей, которые имеются 
в каждом  колхозе. До дня от 
крытия вы ставки многие 
звенья, бригады, фермы, кол 
хозы, передовики сельского 
хозяйства, проанализировав 
свои показатели, м огут еще 
добиться права участия на 
районной сельскохозяйствен 
ной выставке. Завоевать та 
кое право— почетное дело ка ж  
дого работника сельского хо 
зяйства.

Подготовка к  открытию рай 
' сельхозвыставки должна ве 
стнсь теперь под углом бы 
стрейшего завершения сель 
скохозяйственного года. Р е ч ь  
и д е т  о  то м , ч то б ы  б р о с и ть  

ж ится на районный вы ставоч-|все  с и л ы  и  ср е д ств а  на  
вый комитет, директоров и 'с п а с е н и е  у р о ж а я .

П о родной стране
□  ,о

Патриотический почин колхозников
Члены передовой в Пример-1 создана хорошая библиотека 

ском крае сельхозартели им е-|В  двух бригадах построены 
ни Ленина Чкаловского райо- детские ясли, заканчивается 
на обратились с призывом ко строительство бани. К  концу
всем колхозникам Приморья 
развернуть культурно-бытовое 
строительство за счет средств 
колхозов. На средства сель
хозартели колхозом построен 
Дом культуры , на 350 мест. 
Для него приобретены инстру
менты для духового и струн
ного оркестров, пианино, б а я н ,1

года войдет в строй корпус 
под больницу и колхозный 
родильный дом, а такж е двух 
квартирный дом для врачей. В 
будущем году колхозники за
планировали построить летний 
театр.

(ТАСС).

Тысяча передвижных электростанций 
для целинных земель

Министерство сельского хо- для хлеборобов целинных эе-
зяйгтва СССР поручило кол
лективу Херсонского электро
механического завода в тече
ние шестидесяти дней изго 
товить тысячу передвижных 
электростанций типа «ЭС-2*

мель.
Рабочие, инженерно-техни

ческие работники завода Ус
пешно справились с почетной 
задачей. .Заказ Министерства 
выполнен'за 52 дни.

(ТАСС).

На полях района тревога. Лора отрешиться 
от благодушия. Урожай должен быть спасен!

Хлеб—государству
Прошлая пятидневка пока

зала, что 15 колхозов рай 
она выполнили и неревыпол 
нили план хлебопоставок. В 
этом их большая заслуга . Но 
такие сельхозартели, ка к  
«Маяк», «Сталинский призыв» 
«Борьба», «Липинская» и не
которые другие весь район 
тянут вниз. За последние 5—  
6 дней они сдали на госу  
дарственные склады очень ма
ло хлеба.

Не лучше начинается и по 
следняя пятидневка сентябри 
26 числа только 5 колхозов 
из 50 сдавали хлеб госу 
дарству и то немного. В за
крома от них поступило всего 
лишь 5 тонн зерна. По 1 3— 18 
центнеров зерна доставили на 
за го тпун кты  артели имени 
Ворошилова Вожбальского 
сельсовета, «Нелюбино» и име
ни Молотова Мосеевского сель
совета. Т а к  дальше продол
ж аться  не должно. В этн дни 
надо усилить обмолот зерно 
вых н сдачу хлеба на заго  
товптельные пункты .

Дела учащихся
Группа учащ ихся I I  курса 

строительного отделения То- 
темского лестехннкума чест
но трудится на колхозны х по
лях. спасая урожай.

Лида Алексахина, Нина Бу
латова, Тоня Рубцова, Валя 
Белоусова, Валя Головина, 
Ира Агафонова вытеребили от 
4S до 59 соток льна.

Учащиеся серьезно помогли 
колхозникам сельхозартели

Соревнование машинистов
конных косилок и жаток на уборка хлебов(выкошено гектаров на 25 сентября)

Попов Н. Н колхоз имени Сталина (В-Дворье) — 126 
Ивнн С. М. колхоз «Память Ленина» —  90
Тиханов С. Н. колхоз имени Сталина (В-Дворьс)— 80 
Кряжев Л. Н. колхоз «Маяк» —  7 7
Коточнгов Л. В. колхоз имена Кирова —  73
Соболев М. Е . колхоз имели Сталина (В-Дворье)—  67 
Женихов Н. А . колхоз имени Кирова .— G6
Старовский И. колхоз «Заря» —  60
Зайцев М. А . колхоз имени Сталина (В-Дворье) —  57 
Данилов Н. И. колхоз имени Сталина (В-Дворье)— 50 
Мартынов Н. В . колхоз имени Кирова — 47
Ульяновский В. В. колхоз «Красный борец» —  41 
Спивак Я. П. колхоз «Зари» —  40
Попов С . В. колхоз имени Сталина (В-Дворье) —  37 
Кокин В. Д . колхоз вмени Кирова —  37
Кузнецов П. А . колхоз «Маяк» — 29

Х леб  осыпается, а вы не идете 
на спасение его

В этом году дела с уборкой!Л» 2 т. т. Елисеева И. И. я 
хлебов затянулись ка к  ни ко г
да. А урожай льна, картофе 
ли и зерновых культур в кол
хозе выращен богатый. Боль
шая часть паш их колхозни
ков честно трудится в поле, 
чтобы спасти урожай. На убор
ке и обработке льна высокую 
производительность дают Фе-! 
дотовская А. Ф ., Ш алаевская
A. Ф ., Елисеева А. П ., Клио 
ева П. В., т. Лихачева 
Кузнецова Л . С., Елисеева 
Е. Я ., Ш алаевская А. М 
многие другие. Хорошо потру 
дились на уборке ржи колхоз 
ные комсомольцы я молодежь 
Б. Федотовскяй, Б. Кузнецов
B. Елисеева, В . Лихачев.Сей 
час вся рабочая сила броше 
на на обмолоти расстил льна 
на косовицу яровых зерновых. 
Нельзя ни одного дня мед-

Новый путь» Маниловского * ЛВХЬ н с уборкой картофеля
j  П л п и л т г  пттпиI.  и з  ГТПаЖРНМкПсельсовета. За 14 дней они 

вытеребили 10,2  га  льна 
убрали 5,75 га  гороха, намо- 
логплп 15 тонн зерна и дела
ли мпогое другое. На их ли
цевом счету 640 трудодней.

Б. Попов,руководи тел ь группы .

Период очень напряженный 
Людей не хватает. В такой 
момент некоторые работника 
животноводства могли бы вы
кроить несколько свободных 
часов я помочь полеводам. Но 
у  нас пока этого нет. Взять 
хотя бы конюхов из бригады

Шалаевского И. Ф. За ними 
закреплена всего лишь 21 ло
шадь, которых они не пасут, 
а только часов в 7 утра схо
дят в поле да посмотрят «все 
ли живы . В опять свободны, 
Тов. Ш аласвский— член прав
ления и депутат Литовского 
сельсовета, но пот сознания у 
него еще мало. Вместо помо
щи в поле, они вместе с Ели
сеевым идут в лес за грибами 
или ягодами.Часто о тя их  мож
но слышать: «Нам и этих тру
додней хватит»,

Неправильны ваше рассуж
дении, т. т. Елисеев и Ш а- 
лаевский. Не та к  должны по
ступать честные и сознатель
ные колхозники.

Могли бы оказать некото
рую помощь на уборке дояр
ки  Фсдотовская и Кузнецова, 
телятница Кузнецова М. А., 
свинарка Спасская К. Е.

Ждем от вас настоящей 
практической помощи в этя 
дни, дорогие животноводы.

Б. Елисеев,секретарь комсомольской организации колхоза «Красный Север».
Пеш н ниых  Убирает в любую погоду

капризах осени, ног j /пого, в период се- ботка за д е н ь -j сейчас,
да комбайны на! кокоса тов.
прямом комбайна- пов убрал 
ровании почти не 
используются, не 
малую роль в убор 
ке играют конные 
сенокосилки и жат 
ки-самосброски. Та
ких уборочных ма-i 
шин на полях на
шего колхоза рабо
тает шесть. Л уч
шим машинистом 
является Попов Н и
колай Николаевич 
из первой бригады.
На 25 сентября он 
выкосил зерновых 
культур с площа-

п о и т и 
кормит. А  
например,

П о-*3,5—4 гектара. Та-1чтобы не терять
естест 

венных и сеяных 
трав 100 гекта 
ров.

Трудолюбие и 
упорство—вот от 
личительная черта 
в характере Нико
лая Николаевича. 
Невзирая ни на ка
кие трудности, его 
всегда м ож но ви
деть в поле за ра
ботой на машине. 
Редкий день слу
чится, чтобы он 
убрал меньше 5—5,5

кой производитель 
кости т. Попов до 
бивается при пра
вильном использо
вании жатки-само
сброски и живого 
тягла. На протя
жении всего сено
коса и косовицы 
хлебов у  него не 
было ни одного ча 
са простоя из-за не 
исправности жат
ки. Очень большое 
внимание он обра
щает на лошадей. 
Как правило,в этот

____. г  .  ...ЩЩЩ гектара зерновых, период Николай Ни-
ди 125 га, Кроме)Наименьшая выра-i колаевич 4и х сам

драгоценного време
ни, он меняет ло
шадей три раза. 
При этом не хо
дит за ними на ко
нюшню сам, а при
водит лошадей в 
поле специальный 
человек.

Колхозники гор
дятся работой ма- ' 
шиниста Попова и 
знают, что он еще 
выше поднимет 
свои показатели в 
труде. Г .  Б а л а н д и н , председатель колхоза имени Сталина В-Дворского сельсовета.
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Беспартийный актив—
опора парторганизации

Наша партиОная организа
ция малочисленная — 5 чело- 
век, из них членов нашего 
коллектива только трое: я, 
начальник пожарной команды 
т. Ефремов и боец ОсовскоВ.
Поэтому при реализации ли 

товскому и другим.
Наши активисты помогают 

парторганизации и админи
страции бороться и за укреп
ление трудовоВ дисциплины 
Однажды т. Воропанов явился 
на дежурство в пьяном виде

*Письма с лесозаготовительныхs 

предприятий

бого решения партсобрания Это не прошло безнаказанно
нам проходится опираться на
беспартийный актив, а он 
нас порядочный— 12 человек 
С ним партийная оргапиза 
цвя и держит тесную связь 
А делаем это так. Нрпглаша 
ем беспартийных товарищей 
на открытые партсобрания 
последние мы проводим до 
вольно часто. Они были у нас 
с такими, например, вопроса 
ми, ка к  «Ознакомление с ма 
териалами XX съезда партии» 
«Обсуждение постановления 
ЦК КПСС <0 преодолении 
культа личности и его послед 
ствий», «Об оказания помощи 
подшефному колхозу «1-е Мая; 
Натовского сельсовета». В об 
суждении вопросов повестки 
дня принимают участие и кои 
мунисты, и беспартийные 
Всегда активны шофер т. Ар
хипов, командиры отделений 
т. т. Мальцев и Ордин. Кои 
мунисты в их голосу прислу 
шиваются. Так, т. Архипов 
на одном из открытых парт 
собраний предложил: раз в не
делю всей команде, за исклю
чением дежурной смены, вы
езжать в подшефный колхоз 
для оказания помощи. Его 
предложение одобрили все при 
сутствующие и теперь оно пре
творяется в жизнь. Каждую 
среду, начиная с 1 июня, все 
слободвые от работы члены 
команды выходят в колхоз. 11 
результаты нашей помощи на
лицо. Нами заготовлено 150 
кубометров леса, построен 
птичник, сейчас строим гумно. 
Заслуга в этом принадлежит 
коммунистам т. т. Ефремову, 
Осовскому, беспартийным т. т. 
Архипову, Каплину, Ермолипу, 
Кузьмину, Филимонову, Федо-

для Воропанова. Его поведе
нис обсудили сначала на проф 
собрании, а затем он был уво 
лен с работы. Теперь подоб 
ных случаев не встречается

Парторганизация повседнев 
но занимается идейно-полити 
ческим воспитанием, повыше 
нием квалификации коииуни 
стов и беспартийных. С этой 
целью систематически прово 
дим политзанятия по специаль 
ной программе. Руководит ими 
коммунист т. Ефремов.

Используем п такой метод 
воспитания, ка к  тридцатини 
нутные ежедневные политин 
формации по вопросам теку 
щей политики. Их проводят 
командиры отделений: беспар 
тийные товарищи Мальцев 
Копытов, Ордин.

Тесная связь коммунистов 
беспартийным активом поло 

жительно сказывается на ра 
боте, а забота о воспитании 
его — на росте сознания. За 
последнее время у нас улуч 
шилось дело с профилакти
кой, укрепилась трудовая дис
циплина, мои поручения и на
чальника команды выполняют- 
я всеми. Если год тому на

зад, шофер т. Каплин не при
нимал участия ни в каких де
лах, мотивируя болезнью, то 
теперь он является одним из 
активных. Это говорит о том, 
что по любому вопросу можно 
договориться с беспартийны
ми, если умело к  ним подой
ти. В этом самое главное.

А .  С таровский,секретарь парторганизации городской пожарной команды.

Ж ду квартиру
С рядовым народом мира 
В лесопункте я тружусь. 
Жду, когда дадут квартиру, 
Но, однако, не дождусь.

Мне Юшманов обещает 
Дать жилплощадь, но пока, 
Очевидно, забывает 
Про меня, наверняка.

От Царевы до работы 
Шесть километров пути.
Этот весь маршрут по счету 
Нужно дважды вдень пройти. 

Если здраво разобраться, 
Справедливо рассудить: 
Неприятно верст двенадцать 
Каждый день пешком хо 

дить
Наработавшись до пота,
?ень окончив трудовой, 

яжело дыша,— с работы 
Я едва тащусь домой.

Жду, надеюсь, что, быть 
может,

Мне квартиру так и быть 
Фельетон теперь поможет 
В лесопункте получить. •

А. Богданов, рабочий Литовского лесопункта.

В лесопункте „Крутая осыпь*'

Мастер Ходаковский 
самовольничает 

19 сентября начальник ле- 
опункта дал приказ о том, 

чтобы сторож бензосклада тов. 
Рязанов в некоторых помеще
ниях срочно остеклил рамы.

мастер Ходаковский тов. Ря
занова взял с этой работы и 
послал остеклить совсем дру
гой объект.

За такое самоуправство 
следует призвать к  порядку 
тов. Ходаковского. Нм часто 
нарушаются и другие распо 
ряжения администрации лесо 
пункта. Например, мастер не 
проверяет срок выполнения и 
качество работы, выполняемой 
подчиненными, о чем неодно 
кратно ставился вопрос на 
собрании. Т. Бочков, Камчугски й лесопункт.

С отчетных и отчетно-выборных комсомольских собраний

Когда у руководителя нет инициативы
Малосодержательным б ы л  

отчетный доклад секретаря 
комсомольской организации 
сельхозартели им. Молотова 
В Толшменского сельсовета 
Вали Ершовой. Да и о чем 
докладывать. В колхозе тру
дится более 15 человек моло
дежи, а членами ВЛКСМ яв
ляются лишь четверо. Вся мо
лодежь и, прежде всего, ком
сомольцы Л . Попов, Т. Попо
ва, бригадир второй бригады 
Н, Алферьсв хорошие произ
водственники. Только об этом 
по существу и сказала секре
тарь.

А дола в комсомольской ор
ганизации могли обстоять 
иначе, если бы у ной, а осо
бо у ео руководителя, было 
больше инициативы и само
деятельности. Начать с того, 
что принять и члены ВЛКСМ 
лучших молодых колхозников 
и, таким образом, оказать 
коисомольскоо влияние на 
paiuMTuu всех отраслей об
щественного ховяйства. Ив

комсомольцев вполне могла 
быть создана бригада по об
служиванию молотилки с тем, 
чтобы работать в полторы - 
две смепы. Или разве нельзя 
было бы создать комсомоль
ские льноводческие звенья, 
организовать между ними борь
бу за паиболее высокие дохо
ды ото льна и многое другое.

В колхозе есть помещение 
для красного уголка, но его 
не приспособили для культур
но-массовой работы. Есть сре
ди молодежи хорошие гармо
нисты, плясуны, декламато
ры, однако художественной 
самодеятельности нот. С июня 
по было кино, молодежь ску
чает по вечерам и нс знает, 
чем заполнить свободное вре
мя.

Секретарь комсомольской 
организации но только не 
искала новых форм работы 
для воспитапия молодежи, по 
опа не использовала и того, 
что анала. Ео мало интересо
вали запросы молодежи. Вали

Ершова отгородилась от моло 
дых тружеников. Ее неодно
кратно приглашали в райком 
на пленумы и семинары, по 
она наплевательски отнеслась 
и к  этому.

Участники собрания резво 
критиковали своего секретаря 
за такую безответственность и 
безинициативность в работе. 
Не опирается по-настоящему 
на молодежь и председатель 
правления т. Ворошилов. На 
комсомольских собраниях он 
редкий гость, даже на отчет
но-выборное собрание не захо
тел придти, в обращении с 
молодежью груб. Ясно, что в 
дальнейшем т. Ворошилов дол 
жен изменить свое отношение 
в молодежи,, и комсомольская 
организация будет активным 
помощником правлению во всех 
делах, тем более что парт
организации здесь малочис
ленна.

В . Козлов.

После восьиилгтнего за 
тишья в конце сентября 195 
года в лесопункте снова за 
стучали топоры плотников, по 
тревожив спокойную жизнь 
старожилов. В ветхих, забро 
шенных, старых помещениях 
насчитывающих всего лишь 
173 квадратных метра, в то 
время нужно было разместить 
50 семей п 140 человек оди 
ночек.

Теперь в нашем лесопупкте 
уже другая картина. 450 чс 
ловек проживает в поселке 
Есть школа, медпункт, дет 
сад, столовая, торговые пред 
приятия, радиоузел, клуб со 
стационарной киноустановкой 
и многое другое. Кроме того 
только в этом году дополни 
тельно вводится 970 кв. и 
жилфонда. Лесопункт за пять 
лет дал государству 253120 
кубометров деловой древесины

В сентябре коллектив «Кру 
той осыпи» пустил в эксплу
атацию конную декавильную 
дорогу, запас древесины у 
которой насчитывается 200000 
куб. м. Оснащается и механи 
зируется тракторная лесовоз 
ная дорога. Запас древесины 
у нее около 2000000 кубомет 
ров. Построен тракторный га 
раж, механическая мастер
ская, имеющая три токар
ных станка и сварочный агре
гат. В этом году леспромхоз 
полностью снабдил лесопункт 
электроэнергией, выделил стан
цию «ПЭС-60» для освещения 
и работы станков.

Чувствуя заботу Коммуни
стической партии и родного 
Советского правительства о 
лесозаготовителях, наш кол
лектив борется за выполнение 
свопх социалистических обя
зательств— дать Родине сверх 
годового плана 8000 кубо

метров леса. На 20 сентябре 
лссопупкт уже выполпил го
довой плап па 85 процентов.

Большинство передовых ра
бочих трудятся честно а до
бросовестно. Вальщики лесв  ̂
А. П. Годовиков и II. М. 
Дрожденюк валят от 138 до 
180 кубометров при норне 
62. Такие же показатедв 
имеет на строительстве кон
ной У/КД бригада Григория 
Юркова. Успешно трудятся, 
перевыполняя нормы, сучкору
бы А. Левков, 3. Ставер,А.Сав
кова, плотники из бригады г. 
Нестерова В. И. и многие 
другие.

Однако есть в работе лесо
пункта и большие недостаткв, 
зависящие от руководства 
леспромхоза. Например,З-йгод 
идет разговор об увеличена! 
подвижного состава трактор
ных саней. Наконец их при
везли десять комплектов, но 
нет опять болтов, хотя в лес
промхозе они есть в достаточ
ном количестве, только упи
рается вопрос в то, что не 
имеется в наличии транспор- 
та. а время подготовительных 
работ уже истекает. В лесо
пункте не создано запаса го
рючего и смазочного. Маю 
внимания уделяется со сто
роны работников орс‘а снабже
нию продуктами. Нет запаса 
муки на участках «Слобода» 

Крутое» и на самой базе 
лесопункта.

При устранении указанных 
недостатков коллектив лесо
пункта «Крутая осыпь» мо
жет ле только выполнить свои 
взятые соцобязательства, но 

перевыполнить.
А. Мараков.статистик лесопункта «Крутая осыпь».

В сплавучастке задерживают зарплату
В Тотеискои сплавном 

участке рабочим постоянного 
кадра Камчугского рейда за
держивают зарплату уже бо
лее полутора месяцев. Так 
получается потому, что наря
ды, которые должиы быть 
давно отосланы в Вологод
скую контору сухурпа, до спх 
пор находятся на руках у

мастера т. Попова о началь
ника рейда т. Олросичева. По 
этой причине деньги нз Во
логды не перечисляют. А ру
ководство сплавучастка—т. т. 
Зелснов к  Серебров, зная о 
факте задержка выдачи зар
платы рабочим, нисколько не 
беспокоятся.

А .  Степанченко.
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Во всеоружии встретим зииовну енота. Усилим борьбу 
за повышение продуктивности животных 
Данные по надою молока

с 20 по 25 сентября 1956 г.
(в литрах на одну фуражную корову)

Идут впереди:
«Строитель»

<1 Мая» Пятовского с.с.
«Маяк»
«Искра»
Имени Молотова В-Толг 
менского с. с.
«Нелюбило»
Имени Сталина В-Толш 

Щ- менского с. с.
«Путь к  коммунизму»
«Сигнал»

Отстают:
'«1 Мая» Погореловско- 
го с. с.
«Новый путь» Манылов 
ского с. с.

: «Память Лепина» — 9,8
— 28,8 Имени Сталина Н-Пе-

.— 23.6 ченгского с. с. — 11,5
— 22,2 Имени Ворошилова Ни
— 21,6 кольского сельсовета — 11,6

н-
— 21
— 20,7

ш

Имени Ворошилова Вож-
бальского с .с . — 12
Имени Кирова — 12

— 18,2 «Вперед» — 12,51
- 1 8 «Прожектор» — 12,7 J
- 1 8 «Луч» - — 13 

«Победа» — 13

, - 8
«Сталинский призыв» — 13,2
«Ляшшская» — 13,5

— 9,8 «Красная нива» — 13,5

Колхоз имени Молотова будет 
миллионером

Прошла предпоследняя пя
тидневка хозяйственного года. 
Но она ничего утешительного 
не принесла. Только в одном 
колхозе «Объединение» за это 
время удои поднялись па 4 
литра. Во всех же остальных 
пошли резко вниз. Причиной 
такого снижения является не
дооценка подкормки в настоя
щий период на дворе. Теперь 
скот даже в поле досыта ] 
не наедается, поэтому под-1
кормку надо не ' ослаблять, а 
усиливать. По примеру пере- 'доев молока от 
довых колхозов давать в корм/ фуражной коровы.

недозревшие зернобобовые 
культуры. Надо использовать 
полностью отходы от молоти
лок и комбайнов, иначе они 
могут согреться и испортиться 
и тогда в кори скоту не пой
дут.

Наша задача должна состо
ять в том, чтобы с первых 
дней стойлового содержания 
да и теперь не заморить скот 
и бороться за увеличение на- 

каждой

Каждой ферме— хорошие кадры
Приближается период зим

него содержания скота. От 
того, ка к  мы подготовимся к  
его встрече, подберем и рас
ставим кадры, будет зависеть 
дальнейший успех в живот
новодстве. На небольшом 
практически жизненном при
мере мне хочется показать, 
как много зависит от людей, 
от их желания работать.

Не только на совещаниях 
животноводов, но н на стра-: 
нпцах районной газеты часто 
приводили в сравнение работу 
двух ферм— Нелюбинской и 
Семеновской— из сельхозарте
ли «Нелюбино». Последняя все 
время тянулась в хвосте. 
Бывшие доярки объясняли это 
плохим стадом коров. Дела 
вперед здесь двигались иед-: 
денно.

И вот 10 сентября на скот
ный двор работать доярками 
пришли молодые девушки Р. 
Кулакова, Н. Паргаукова и В. 
Добрынина. Возпть со скотно
го двора молоко взялась 16- 
детняя комсомолка Шура 
Мальцева. Молодежь начала 
трудиться с задором и огонь
ком. С раннего утра и вече
ром девушки хлопочут возле
воров. Они стараются их до

сыта накормить и напоить. В 
подкормку дают недозревшие 
яровые хлеба. Организовали 
двухразовое поение животных 
в помещенпи.

II что же получилось? Удои 
в первую же неделю заметно 
возросли. Например, если Ва
ля Добрынина от 10 воров 
своей группы 10 сентября на
доила 27 литров, то 18 числа 
уже было получено 40,4 лит 
ра. Чуть ли не вдвое увели
чились удои и в группах ко
ров Нины Паршуковой и Рим 
мы Кулаковой. А в целом по 
ферме от 36 воров получился 
рост в сутки 62 литра моло
ка. Такой небольшой факт 
свидетельствует о том, что 
худых коров нет, а все зави 
сит от самих доярок, от их 
стремления честно работать 
Вот поэтому-то одним из фак 
торов дальнейшего повыше 
ния продуктивности всего жи
вотноводства является пра 
внльный подбор и комплекта 
ванне кадров. К данному воп
росу надо относиться особо 
серьезно.

А .  П ервы ш ина,главный зоотехник Тотем-ской М ТС.
P e a y jгльтаты труда с каждый годом 

все лучше и лучше
Екатерина Дмитриевна Че

репанова пятый год работает 
в животноводстве. С каждым 
годом результаты ее труда 
становятся лучше. Средний 
надой на фуражную корову у 
нее самый высокий по колхо
зу имени Сталина Калинин
ского сельсовета и на 1 сен
тября составляет 1074 кило
грамма.

Успехи достигаются упор
ным. честным и добросовест
ным отношением к  порученно
му делу.

Закреплено за Екатериной 1матр1еввой десять коров.Все 
О » [аатанвие, петы е . R ка 

честве подстилки она исполь
зует несъедобные травы, под
кашивает их и сушит. Поэто
му на дворе всегда сухо.

Применяла тов. Черепанова 
зеленую подкормку, давала 
животным турнепс, травы, ча
стично овес. Пх тщательно 
готовила. В летний период 
очень часто встречала коров 
при возвращения с пастьбы.

Скромный, но честный труд 
Черепановой Е. Д. в животно
водстве заслуживает внима
нии и подражания.

В. А л ш н 1 .

Поздним сентябрьским воче 
рои шло партийное собрание 
сельхозартели имспи Молото
ва Калининского сельсовета. 
Обсуждался хозяйственный 
план колхоза на будущий год. 
Пет сомнения, что при рас
смотрении плана на общем 
собрании колхозники укажут 
дополнительные резервы и вне
сут предложения, направлен
ные на увеличение продукции 
всех отраслей артельного хо
зяйства, на получение еще бо
лее высокого дохода от него, 
чем в нынешнем году.

Колхоз уже на текущий год 
поставил задачу —  получить 
миллионный доход от общест
венного хозяйства и выдать 
колхозникам на трудодень 
шесть— семь рублей деньгами 
и 1 к г  800 граммов зерном.

Экономика сельхозартели 
позволяет удовлетворительно
Йешить поставленную задачу 
Ш ироко раскинулись земель 
ные угодья колхоза и состав 
ляют 397 га , площадь под по 
совами доходной культуры по 
леводства— льна определяется 
в сто гектаров, поголовье 
крупного рогатого скота дове 
дено до 344, в том числе ко 
ров— 152. Сельхозавтель объ 
единяет около 170 хозяйств, 
трудоспособной рабочей силы 
имеет 282 человека да распо 
лагает трактором, тремя авто 
машинами, локомобилем, не 
говора уже о косилках, жат 
ках.

Главным образом колхоз на 
мечает получить высокие до 
ходы от животноводства и льно 
водства. Над этой задачей 
упорно и трудятся сейчас пар 
тийная организация, бригады 
звенья и все колхозники под 
руководством председателя тов 
Рычкова Н. Г.

Каковы некоторые предвари
тельные итоги этого труда,за 
что и ка к  нужно бороться в 
дальнейшем по пути осуществ
ления намеченной цели. Животноводство 

Артельное хозяйство распо
лагает хорошими животновод
ческими постройками. Один 
двор механизирован, где имеет
ся подвесная дорога для 
транспортирования удобрений 
со двора и подачи кормов, 
введено автопоенне.

В животноводстве работают 
.хорошо^ подобранные опытные 
кадры, "среди них— три члена 
партии: зав. животноводством 
и две доярки. Все это значи
тельно улучшило и улучшает 
содержание скота, способст
вует более четкой организа
ции труда, итоги которого j 
подводятся каждую пятиднев
ку.

Планом колхоза предусмот
рено в этом году довести на
дой молока на каждую фу
ражную корову до 1400 кг, 
на 1 сентября было надоено 
в среднем по 1088 килограм
мов. но у отдельных доярок 
он составляет более высокий.

Передовиками в этом отно
шении являются доярки: Хнт- 
рупшна 3. А., надоившая по 
1275 килограммов на ко
рову, Дулепова М.А.— по 1247, 
Крапивина А. М.— по 1235 к г  
и другие. Пз шестм бригад, 
имеющихся в животноводстве, 
впереди идут бригады т. т. 
Крапивиной м Мятрушиной.

Росту надоев способствует

ощутимая материальная за
интересованность колхоза и 
колхозников в увеличении 
производства молока.

Колхоз рассчитался по o6nj  
зательныи поставкам молока 
государству, сдал 427 
центнеров и продал в порядке 
госзакупа 600 центнеров.

По смете колхоза наме
чается получить от поставок 
молока доходов в сумме 247 
тысяч рублей.

Создана неплохая кормо
вая база для дальнейшего 
развития животноводства. Гру
бых кормов заготовлено но 
менее прошлогоднего, правда, 
качество несколько ниже, но 
зато силоса заложено в пол
тора раза больше прошлогод
него. Колхоз начал работы по 
подготовке культурного паст
бища для скота.

Все возможности налицо по
лучить намеченный доход от 
животноводства. Задача ра
ботников ферм и всех колхоз
ников —  напрячь все силы к  
тому, чтобы умножить произ
водственные успехи в этой 
области.Льноводство 

Борьба за лен и его доход
ность напряженно осущест
вляется с начала весеннего 
севе. Прежде всего, были 
определены наиболее удобные 
земли под посевы льна, зна
чительная часть которого по
сеяна по клеверищам и зале
жам. Затеи продуман вопрос 
в отношении организации тру 
да по льноводству: создано 
восемь льноводческих звеньев, 
во главе каждого из них по
ставлены авторитетные, рабо
тоспособные колхозники. При 
обработке почвы под посев 
льна и его возделывании со
блюдалась надлежащая агро
техника.

В результате такой поста
новки дела лен удался хоро
ший, на сегодня закончено 
теребление льна со всей пло-i

нейшей обработке льна.
Хорошо трудятся па фрон

те борьбы за леп бригада № 1, 
возглавляемая Арсением Со
болевым. Она обмолотила и 
разостлала леи с площади 24 
гектара, было нысушоно 180 
овинов со дьпои. Бригада 
предполагает получить дао 
топны тресты с гектара, бе
лее трех центнеров семян.

Согласно продпарительных 
расчотов, колхоз, запланиро
вал доходы от льповодства в 
сумме 686 тысяч рублей, по 
есть все основания утверж
дать, что эти доходы значи
тельно увеличатся и составят 
около одного миллиопа руб
лей.

Колхоз намерен получить 
льнотресты в переводе на во
локно около пяти— шести цент
неров с гектара против двух 
с половиной в прошлом году. 
Доходы от льноводстна позво
ляют оценить трудодень по льну в сумме 10— 12 рублей, 
а общий— шесть—семь рублей. 
Уже в настоящее время кол
хозники в денежном выраже
нии получили по два рубля 
на трудодень.

Совершенно правильно де
лает правление артели, когда 
напрягает все возможности, 
силы, средства на разрешение 
этой главнейшей задачи, но 
не упускает из поля зрения 
форсирования и остальных 
уборочных работ. Без преуве
личения можно заявить, что 
все колхозники трудятся с 
полным напряжением сил, с 
полным сознанием колхозного 
долга— получить высокие до
ходы ото льна и от других 
отраслей общественного хо
зяйства.

Расчетыс государством 
План хлебопоставок выпол

нен на 155 процентов, сдано 
государству 38 тонн хлеба, 
мяса но обязательным постав- 

щади, заканчивается расстил | ЮЗ центнера,в вакупки 
льносоломкя. Причем следует _ 0 “ °Л0 5° ’ льаосеыеии сс“ 'I пяяп и гпг.У1 апгтнеинме аак-сказать, что работы по те
реблению льна ясключнтельно 
выполнены вручную, так как 
МТС оказала очень незначи
тельную помощь, убрала толь
ко лишь десять гектаров из 
50. Здесь потребовался на
пряженный труд колхозников. 

Заботу правления колхоза 
быстрейшем завершенви 

уборки льна подтверждает и 
такой факт. Сельхозартель 
имеет участки за двенадцать 
километров, где на площади 

пятнадцать гектаров исклю
чительно возделывался лен.

По инициативе председате
ля правления тов. Рычкова 
организован массовый выезд 
колхозников в количестве 80 
человек, и за один день вся 
площадь была убрана. В на
стоящее время там работает 
постоянная бригада по даль

пано в государственные зак
рома 120 пеитнеров, сверх 
плана—больше семя.

0 0 0

Всем понятно, что время 
уходят, и на спасение уро
жая нужно направить все си
лы, ибо дорог теперь не толь
ко день, но и каждый час. 
Требуют оперативного руковод
ства и упорного труда и дру
гие сельскохозяйственные ра
боты: уборка, скирдование и 
обмолот зерновых, колка кар
тофеля, уборка овощей.

Нет сомнения в том, что 
к о л х о з н и к и  сельхозартели 
имени Молотова, несмотря ни 
на какие трудности, спра
вятся с поставленными зада
чами. Залогом этого является 
их упорный, настойчивый, 
честный труд. А это—главное.

А. Бороланов.

КОМБАЙНЕР МАЛЬЦЕВ СНЯТ С РАБОТЫ 
И ОТДАН ПОД СУД

Все трудящиеся района сейчас направляют свои усилия 
на спасение урожая. А вот комбайнер бригады .V» 6 То- 
теиской МТС Мальцев в это время совершил тяжкое престу
пление—сдезертировал с фронта уборочных работ.

За преступно-халатное отношение к  своим обязанно
стям, самовольный уход и срыв молотьбы на стационаре 
комбайна в колхозе им. Ворошилова приказом директора 
МТС т. Елючинского Мальцев снят е работы и отдан под 
суд.



Четвертая страница «Рабочий леса» 28 сентября 1956 года

Члены союза принимали аитивное участие 
в обсуждении отчетного доклада

‘Читатели

В У-Печенгской нрофоргани 
зацин союза работников про 
свощспия состоялось отчетно- 
выборное собрание. С отчетным 
докладом выступила профорг 
той. 1’ябона Т. 61. Она отме
тила, что профорганизация 
направляла свою деятельность 
на глубокое изучение членами 
союза решений XX съезда 
КПСС и ставила основной своей 
задачей повышенно качества 
учебно-воспитательной работы, 
ка к  главной задачи, вытскаю- 

. щей из решений с'ьозда.
Активно прошло обсуждение 

доклада. Ныетупающио това
рищи говорили о том, что проф
организация провела значи
тельную работу по осущест
влению всеобуча. И течение 
последних двух лет не толь
ко все учащиеся вовлечены в 
школу, по и проведен ряд мо 
ропрпятнй по сохранению кон
тингента учащихся. По срав
нению с прошлым годом повы
силась и успеваемосп 

Рассказывая о положитель
ных сторонах в работе проф 
организации, выступающие 
указали и на серьезные не
достатки. Наведующая Чури- 
ловскоЛ начальной школой 
Слободина И. А. отметила, что 
профорганизация не интересо
валась работой начальных 
школ, а поэтому и в докладе 
не освещены хорошие пока
затели успеваемости у отдель
ных учителей этих школ. Сле
дует знать но только дея
тельность в целом школ, но и 
каждого учителя в отдельно
сти,— говорит т. Слободина. 
Кщо до сего времени имеют 
место факты нарушения тру
довой дисциплины со стороны' 
ряда учителей. Они были в" 
нашей и семилетней ш колах,!

в обучении и воспитании де
тей. Паша профорганизации 
далека была от вопросов по
литехнизации. Не интересо
валась ни пополнением обору
дования учебных кабинетов, 
ни перестройкой в препода
вании таких предметов, как 
география, физика, химия.

Справедливый упрек в ад
рес профорга за безинициа- 
тивность в вопросах улучше
ния труда и быта членов сою
за, отсутствие контроля па вы
полнением принятых решений, 
за запущенность культурно- 
массовой работы сделала член 
союза А. М. Попова.

О запущенности работы по 
изучению и обобщению лучше
го педагогического опыта 
профорганизацией, о поднятии 
роли производственных сове
щаний и усилении агитацион
но-массовой работы среди на
селения говорила М. II. Корю- 
кина.

Член союза А. П. Попов в 
своои выступлении подчерк
нул, что в профорганизации 
не развернута критика и са
мокритика. Учителя робко го
ворят о недостатках друг дру
га и совершенно умалчивают 
о фактах нарушения трудо
вой дисциплины.

Заканчивая выступление, 
т. Попов высказал ряд кри
тических замечаний в адрес 
райкома союза и роно. В част
ности, райком союза не вы
полнил своего решения о на
правлении в школу для про
верки преподавания математи
ки учителя математики из го
родских шкод. А роно це 
практикует проведение сове
щаний директоров по обмену 
опытом работы.

Учитывая положительные

По области и району
пишут *в

*  *
Нарушители Устава 

сельхозартели
На территории колхоза 

«Строитель» в колхозном по
ле, за Савинским магазином, 
конюх Пригородного сельпо 
т. Сергачсва и ездовой А. А. 
Момотов, пользуясь бесконт
рольностью т. Рогова, весной 
посадили свой картофель и 
вырастили прекрасный урожай 
Сейчас они картофель выко 
пали и положили себе в за
крома, а колхозу в уборке 
картофеля т. т. Сергачева и 
Момотов не помогают.

Тов. Рогову следовало бы 
к  указанным нарушителям Ус
тава сельхозартели принять 
меры.

М . В н л кн н .

Хлеб травится скоту
В сельскохозяйственной ар-

но профорганизация не заме-'  моменты в деятельности т. Ря- 
чает их, а директор школы бовой по руководству проф- 
т. Понов в данном вопросе ’ организацией, члены союза
прибегает к голому админист
рированию, куда бы лучше 
обсудить нарушителей на проф
собрании.

В решениях XX съезда 
КПСС, заявила II. В. Пороши- 
лона,— уделено большое вни
мание вопросу политехнизации

работу ее признали удовлет
ворительной и своим решением 
обязали последнюю и каждо
го члена союза улучшить свою 
работу в свете решений XX 
съезда КПСС.

Н. Викторова.

тели имени Калинина Медвё- 
девского сельсовета ежеднев
но до десятка лошадей пасет
ся на колхозных полях, где 
находится неубранный овес. На 
ночь эти лошади уходят в 
колхозное гумно и едят там 
навоженные рожь и другие 
зерновые культуры, принося 
большой ущерб колхозу. Пред
седатель колхоза т. Шара
пов знает это, но никаких 
мер но принимает.

И. Коротков,

На усадьбе Андомской М Т С  АвдомсКого района развернулось строительство типовой машинно-тракторной станции. Сейчас идет внутренняя и наружная отделка мастерской, котельной, водонапорной башни и общежития для механизаторов. Все строительные работы будут закончены к 7 ноября текущего года.На снимке: строительство ебщежития.Фото А . Жидкова.

училище механизации.
По спадам

неопубликованных писем 
Русинов Нпполит Иванович

из колхоза <1 Маи» Погоре- 
ловского сельсовета плохо ве
дет себя в быту. Об этом чле
ны артели прислали в редак
цию письмо. По просьбе ре
дакции письмо проверил пред
седатель сельсовета т. Бедя- 
овекпй и сообщил вам, что 
указанные факты подтверди
лись. Русинов предупрежден.

Много го 
ворите и н 
решениях XX сьсзда 
нартИи н последую
щих постановлениях 
партии и правитель
ства об улучшении 
работы предприятий 
общественного мита- 
IUI i i .ii частности,о внед- 
реннн передовых ме
тодов обслуживании, 
позволяющих уско
рить и улучшить 
обслуживание трудя
щихся.

'На последнее ирсмя 
широко н практике 
работы столовых, чай
ных, кафе и закусоч
ных промоине ген ме
тод самообслужива
ния. Жизнь показала 
целесообразность его 
применения.

Работаем по-новому
дой, берет тарелки 
столовую,чайную лож

нее предприятии пи
тании Тотемской кон
торы управления тор
говли, за исключени
ем кафо, тоже стали 
работать по-новому. 
II мы убедились, 
что мцтод самообслу
живания ускоряет 
обслуживание потре
бители, а значит по- 
иышаотси выпуск к у 
хонной продукции и 
выручка.

Теперь не надо обе
дающему ожидать при
хода официантки, он 
сам, исходя из меню, 
закаэыиает обеды п 
получает у буфетчи
цы талоны, идет с 
ними к  столу с посу-

ки, вилочку и полу
чает у повара обеды.

Хлеба брать у бу
фета не надо, он раз
ложен на столиках из 
расчета 1АЦ г  к  пер
вому блюду и 100 г  
ко второму. Деньги за 
иего буфетчица при
считывает к  обедам.

Обедающие быстро 
привыкли к  новому 
методу обслуживания, 
довольны ни н недо
разумений почти ни
каких но бывает. И 
нам, работникам об
щественного питания, 
так легче, план вы

полним бы
стрее. Так, 

в столовой средней 
школы Ли 1, буфетчи
ца т. Терешкова К.В., 
повар Синицына Зоя, 
за двадцать два дня 
сентября кухонной 
продукция с булочны
ми изделиями прода
но на 20000 рублей, 
тогда как на эту сум
му планировалось про
дать продукции за 
месяц.

Вывод может быть 
таков: внедрять метод 
саиообсл у ж и в а н и я 
всем предприятиям 
общественного ппта- 
ния.

А. Колмакова,заведующая чайной.

Вечер
23 сентября в 8 часов 

вечера после трудового 
дня собралась колхозная 
молодежь в клубе колхо 
за имени Молотова про 
вести культурно отдых 

Учащиеся 8 класса То
темской средней школы 
№ 1 под руководством 
преподавателей Рычкова 
и Калачевой подготоА 
вили для них концерт с 
разнообразием программ
ных номеров. Поставили 
пьесу . Неточна‘  (комедия 

1 действии). Хор испол
нил песни: .О  Родине* , j 
„ Жди солдата", ,3 а  го
рою у колодца", Рычков 
Л ., Калачева Роза и Кли
мова Градя — „Севастополь-1 
ский вальс* и яСолдатский 
вальс*. Кузнецова Галя—

колхозной молодежи
песню . Молодых соседей*.

Тепло встретили при
сутствующие выступление 
Осовской В , Осовской А., 
Рычкова и Кирилловского. 
Оки исполнили шутку .Че
тыре Ивана". Горячо апло
дировали воспитанницам 
детского дома Сенькевич 
И Безверхой за исполне
ние танцев: . Матросский 
танец" и .Выйду ль я на 
реченьку".

После концерта колхоз
ная молодежь танцевала.

Учащиеся раз в пяти
дневку выпускают .боевые 
листки" и рассылают их 
во все бригады.

Т. Рычкова, секретарь комсомольской организации.
Снимают льнотресту со стлнщ 

Неплохой урожай льна быстрейшей вылежке льно-
вырастили нынче члены 
сельхозартелей .Победа* 
и имени Ворошилова Вож- 
бальского сельсовета. Что
бы получить льнотресту 
хорошего качества и рань
ше, здесь одновременно с 
тереблением, очесом голо
вок вели и расстил солом
ки. Погода нынешнейI 
осенью благоприятствует I

соломки.
Сейчас на некоторых 

участках треста улежа
ла, и колхозники присту
пили к подъему ее со 
стлищ. В колхозе .Побе
да" снято ее с площади 6 
гектаров, а в имени Воро
шилова —с семи.

Е. Протопопова.

План контрактации льносемян выполнен
Сельскохозяйст в е н н а я  

артель имени Молотова 
Калининского сельсовета 
выполнила план контрак
тации льносемян на 112 
процентов. На 25 сентяб

ря она сдала льносемени 
на льнозавод 134 центне
ра вместо 119.

Л . Черницына, заведующая льносемстан- цией.По
«Жить зимой в квартире 

невозможно»— под таким за
головком была помещена за
метка в райгазете А» 110. 
Секретарь парторганизации 
Тотемекого еплавучастка тов. 
Жилннский в редакцию отве- 

I тил, что начальнику Камчуг-

- 0 -материалам газеты
ского рейда т. Опросичову В.А. 
предложено немедленно отре
монтировать квартиру т. По
рошиной, а также и другие 
квартиры рабочих привести к 
зиме в надлежащий порядок.
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